
市政に対する一般質問 

 

（令和４年１２月１９日) 

 

◎質問１番                  １３番 長谷川 有 理 

１ 人口減少を加速させない豪雪対応について 

２ 第８波の新型肺炎感染症禍で疲弊しない地域対策について 

３ 今後の小千谷市の医療体制について 

 

 

◎質問２番                   ２番 平 澤   智 

 １ サウンディング型市場調査について 

 ２ Ojiya web career（オヂヤウェブキャリア）について 

 

 

◎質問３番                   ３番 上 村 行 雄 

 １ 小千谷市の観光ビジョンについて 

 ２ 租税教育について 

 

 

◎質問４番                  １１番 吉 﨑   進 

 １ 新潟県との連携について 

 ２ 中学校の部活の地域移行について 

 

 

◎質問５番                   ４番 駒 井 和 彦 

 １ 当市の観光行政について 

 ２ 山本山の更なる整備について 

 ３ 「ふるさと納税」に対する基本認識等について 

 

 

◎質問６番                   ７番 森 本 恵理子 

 １ 茶郷川改修事業について 

 ２ 子育て環境について 

 ３ 新図書館等複合施設開館に向けて 

 ４ 錦鯉を通じた街づくりに関して 

 



市政に対する一般質問 

 

（令和４年１２月２２日) 

 

◎質問７番                   ８番 住 安 康 一 

 １ 宮崎新市長の目指す今後の小千谷について 

（市長選で宮崎市長の訴えた公約について） 

 

 

◎質問８番                  １２番 久保田 陽 一 

 １ 錦鯉を活用した地域経済活性化について 

 ２ 眠育（睡眠教育）について 

 

 

◎質問９番                   ９番 内 山 博 志 

 １ 新市長の子育て支援について 

 ２ 高齢者の移動支援について 

 ３ 介護事業所等への支援について 

 

 

 


